



ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES INFINITO”

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender. Den gracias a Dios por sus bendiciones, pidan perdón por sus pecados y pídanle sabiduría a Dios para comprender su palabra.

2

Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s

<https://www.youtube.com/watch?v=5Bjx-NYTACg>

3

Actividad de Introducción

Preguntarles a los niños ¿Ya han contado las estrellas del cielo? O ¿la arena en el mar? Ambas son cosas que no podemos contar porque son infinitas.

Hoy aprenderemos un nuevo atributo de Dios, es sobre su infinitud.

4

Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a

<https://youtu.be/lbIO-hEAZZI>

La palabra “infinitud” significa literalmente “un ser sin límites”, perfecto en todo sentido, ya hemos visto atributos como Dios todopoderoso, es decir su poder no tiene límite o ¿acaso hay algo que Dios no tenga el poder para hacerlo? Su poder no tiene límite, Él es un ser perfecto en todo. En el ejemplo que vimos de las estrellas dice la biblia que:

“Él cuenta el número de las estrellas;

A todas ellas llama por sus nombres”. (Salmos 147:4)

I. DIOS ES AUTOEXISTENTE

Dios no tiene un principio ni un fin, a Dios nadie lo creó, Él siempre ha existido, y Él es el creador de todas las cosas, nosotros existimos porque Él nos creó.

Dice Juan 1:3: “Por medio de Él todas las cosas fueron creadas; sin Él, nada de lo creado llegó a existir.” Él es el ser supremo, el origen de todas las cosas

II. DIOS ES AUTOSUFICIENTE

Porque Dios es autoexistente es suficiente para sí mismo, es suficiente para ser Dios y existir como tal. Es pleno en sí mismo, no necesita de su creación, ni requiere nada de nosotros. *Hechos 17:24-25: “El Dios que hizo el mundo y todo lo que hay en él es Señor del cielo y de la tierra. No vive en templos contruidos por hombres, 25 ni se deja servir por manos humanas, como si necesitara de algo. Por el contrario, él es quien da a todos la vida, el aliento y todas las cosas.”*

Esta es la gran diferencia entre Dios y nosotros: aparte de Él no podemos existir, pero Dios sí puede existir aparte de nosotros. Dios es la belleza sin la cual no habría belleza en este mundo. Él es la bondad, sin Él no habría nada bueno. Él es la verdad, Él no habría verdad. Dios es suficiente para todo.

III. COMO CRISTIANOS QUÉ IMPLICA COMPRENDER QUE DIOS ES INFINITO

Primero, Nos quita el miedo al presente y al futuro.

Todos los seres humanos tenemos temores. Tememos a enfermarnos, a que un familiar se pierda, a que muera; pero si algo quita el miedo de nuestro corazón es ver a Jesús como el Dios autoexistente, victorioso y proveedor.

Segundo, Nos lleva a adorarlo y servirle con acciones de gracias.

Dios no necesita nada de nosotros, y vemos en el salmo 50 como el pueblo de Israel confundió el hecho de que Dios les pidiera ofrendas y sacrificios. Dios los pidió para que fueran agradecidos, para que a través de sus sacrificios reconocieran que todo cuanto tenían, lo habían recibido de Dios. Si ellos podían presentar sacrificios, era porque Dios les había provisto para presentarlos; por tanto, tenían que estar agradecidos.

Todo tributo y alabanza que rendimos a Dios debe ser en agradecimiento, porque Dios nos los ha dado a nosotros.

5

Comprueba si tu hijo ha comprendido

Hazle las siguientes preguntas a tu hijo:

1. ¿Qué significa la infinitud?
2. ¿Dios tiene límites?
3. ¿Dios necesita de algo para existir?
4. ¿Cómo debemos de adorar a Dios?

6 Aplicación

En una página de papel pídele a tu hijo que haga un dibujo del cielo muchas estrellas y al reverso de la página que dibuje el mar y la arena. Luego pregúntale a tu hijo ¿cuál era el tema de la clase? Y tú lo escribes, o si bien el niño ya conoce las letras del abecedario le puedes dictar letra por letra para que él lo escriba sobre sus dibujos.



7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo su ayuda para ponerlo en práctica cada día.